

Hebreos 9:13-10:1
Antiguo y Nuevo Pacto Pt.2
Por Chuck Smith

(INTRODUCCION - NARRADOR) Bienvenidos a LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, presentando la enseñanza bíblica del Pastor Chuck Smith de Calvary Chapel en Costa Mesa, California.

El Pastor Chuck está al presente conduciéndonos en un estudio versículo a versículo a través de la Biblia.

Y en la edición de este día de LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, estaremos mirando nuevamente el viejo y nuevo pacto y su propósito al conducirnos a una relación personal con Dios.

Así, abramos nuestras Biblias en Hebreos capítulo 9, versículo 13 mientras el Pastor Chuck Smith comenzando con la lección de este día.

(CUERPO – PASTOR CHUCK)

Porque si la sangre de los toros y de los machos cabríos, y las cenizas de la becerra rociadas a los inmundos, santifican para la purificación de la carne, ¿cuánto más la sangre de Cristo, el cual mediante el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, limpiará vuestras conciencias de obras muertas para que sirváis al Dios vivo? (Hebreos 9.13-14)

Ahora, el señala la debilidad de los sacrificios hechos por los sacerdotes es que ellos no podían verdaderamente darnos una limpia conciencia. Ellos solo fueron un recordatorio de nuestros pecados. Y el hecho de que ellos tuvieran que hacerlo cada año, nos hace constantemente conscientes de nuestra culpa. Pero Jesucristo ha purificado ahora nuestras conciencias en que ha entrado una vez y para siempre para hacer sacrificio por nosotros con Su Sangre, y habiéndose ofrecido El mismo sin mancha.

Ahora, cuando ellos trajeron un cordero de Dios, Dios no aceptaría desechos. Aquí está una vieja vaca. Lista para morir. Veamos si podemos sacar algo bueno de ello.

Démosla a Dios. Es trágico, verdaderamente, que muchas veces el hombre quiere darle a Dios lo viejo y usado. “No lo puedo usar más. Debería darlo a Dios, no tiene nada de bueno.”

Leí de un granjero una vez que vino a desayunar y anunció a su esposa que su vaca había tenido dos terneros. Y el dijo, “Estoy tan contento por ello. Tendré que darle uno al Señor y guardar el otro para mí” Y ella dijo “Oh, yo pienso que es una gran idea” Y así que cuando crecieron los terneros el siguió anunciando que cuando fuesen los suficientemente viejos como para ser vendidos uno de ellos pertenecía a Dios y el otro a el. Ella dijo “Bueno, ¿Cuál es del Señor?” Y El respondió “No hace la diferencia. Uno es del Señor y el otro es mío. Son lo mismo” Pero una mañana vino y dijo “Ha acontecido lo más terrible – el becerro del Señor murió”

Dios no acepta los deshechos. El dijo cuando tu ofrezcas un cordero tiene que ser sin mancha. Ahora una mancha era un defecto de herencia del cordero. También tenía que ser sin contaminación. Una contaminación era un defecto adquirido. El cordero nacido con manchas, era una cosa genética. El cordero con contaminación era el resultado de un encuentro con un lobo, o usted sabe, o cayendo por un peñasco o habiendo sido agarrado y contaminado. Así que el cordero que era ofrecido tenía que ser sin el defecto heredado y sin los defectos adquiridos, sin mancha ni contaminación. Pedro dijo “sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir, la cual recibisteis de vuestros padres, no con cosas corruptibles, como oro o plata, sino con la sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin mancha y sin contaminación,” (1 Pedro 1.18-19) Solamente se puede decir de Jesús que El era sin mancha. El era sin naturaleza pecaminosa. El no tenía pecado heredado.

Es una cosa interesante que ellos habían descubierto que los factores genéticos que constituyen la sangre en el niño vienen básicamente del padre. Y por lo tanto, los factores genéticos constituyendo la sangre de Cristo Jesús, viniendo del Padre, vino directamente de Dios y no fue manchado por la defectuosidad en el hombre. Jesús, no solo nació puro, El permaneció puro. El fue sin contaminación. Y así que Solamente El podía calificar como un cordero sacrificial. Lo ve, usted nunca calificaría como cordero de sacrificio delante de Dios. Nacimos con manchas, pero aún si no las tuviésemos,

hemos adquirido contaminación, y por lo tanto, no encajaríamos como sacrificio. Pero Jesús, sin mancha ni contaminación, se ofreció a le mismo a dios para que pudiera limpiar la conciencia suya de las obras muertas, para que pueda servir al Dios vivo.

Ahora hay personas que todavía están tratando de complacer a Dios con sus obras. Todavía están buscando ofrecerle a Dios las obras de sus manos. Y desafortunadamente esto es exactamente lo que los judíos están haciendo hoy. El día de la Expiación, no había sacrificios por los pecados, pero lo que hacían era sentarse en sus casas y reflexionar sobre sus vidas y obras. Pero al reflexionar, oraban que Dios aceptáse sus buenas obras y pasáse por alto su maldad. Y en tanto sus buenas obras podrían balancear sus malas obras, estaban cómodos.

Así que, por eso es mediador de un nuevo pacto, (Hebreos 9.15)

Ahora, el sumo sacerdote era el único mediador en el viejo Pacto, pero Jesús es el mediador del nuevo pacto.

para que interviniendo muerte para la remisión de las transgresiones que había bajo el primer pacto, los llamados reciban la promesa de la herencia eterna. (Hebreos 9.15)

Así que Cristo es el mediador. “Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre derramada para remisión de sus pecados” el Nuevo Testamento. Para que por Su muerte, El hiciese la redención para nuestras transgresiones, que fueron cometidos bajo el primer pacto, bajo la ley, que nosotros que hemos sido llamados, entonces podamos recibir la promesa de la herencia eterna. Ahora en el versículo 12, tenemos redención eterna, y la eterna herencia ahora para los que son eternamente redimidos. que glorioso es esto. Pedro dijo “Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos, para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.” (1 Pedro 1.3-5) Así que esta herencia eterna es nuestra en Cristo.

Pablo el apóstol oraba por los Efesios que ellos pudiésemos conocer cual es la esperanza de su llamamiento. Si usted solo supiese las glorias que Dios tiene reservadas para usted en Su reino eterno, puesto que usted es un heredero de esta herencia eterna.

Porque donde hay testamento, es necesario que intervenga muerte del testador. Porque el testamento con la muerte se confirma; pues no es válido entre tanto que el testador vive. (Hebreos 9.16-17)

Así que una personas que establece un testamento, el testamento no entra en vigencia hasta tanto la persona fallece. Habían hecho su último testamento. Esto es lo que quiero que se haga con las cosas luego de mi partida. Pero el testamento no entra en vigencia, no tiene fuerza alguna hasta tanto la personas que lo hizo esté muerta. Entonces entra en vigencia. Jesus estableció el pacto, pero por Su muerte el pacto entró en vigencia, así que estamos ahora en ese glorioso pacto. Cristo habiendo muerto, el pacto ahora entra en vigencia. Y, es algo que nosotros, ahora nos beneficiamos de ello por la muerte de Cristo.

De donde ni aun el primer pacto fue instituido sin sangre. Porque habiendo anunciado Moisés todos los mandamientos de la ley a todo el pueblo, tomó la sangre de los becerros y de los machos cabríos, con agua, lana escarlata e hisopo, y roció el mismo libro y también a todo el pueblo, diciendo: Esta es la sangre del pacto que Dios os ha mandado. Y además de esto, roció también con la sangre el tabernáculo y todos los vasos del ministerio. Y casi todo es purificado, según la ley, con sangre; y sin derramamiento de sangre no se hace remisión. (Hebreos 9.18-22)

Que importante declaración! Cuando Moisés estableció todo el asunto, el mató, derramó la sangre de las cabras. La mezcló con agua, la sangre, y roció al pueblo, roció el libro, roció todo el lugar para apartarlo para Dios. Y “Este es el testamento de Dios” entra en vigencia ahora, y en vigencia por causa de la sangre que ha sido vertida, un pacto de sangre. Y fue por medio de la sangre que todo fue limpio. La Biblia habla acerca de la sangre de Jesucristo que nos limpia de todo pecado. Así que e stas cosas, el testamento

entonces entrando en vigencia, el derramamiento de sangre, ahora entra en vigencia. El dijo “porque sin derramamiento de sangre no hay remisión de pecados”

Aquí est donde tengo grandes dificultades con los judíos mas devotos del presente. No tengo dudas de su sinceridad. Creo que ellos aman a Dios y creo que ellos son sinceros en su adoración a Dios. Sin embargo, no puedo estar de acuerdo que por sus obras ellos puedan expiar sus pecados. Esto es totalmente en contra de las Escrituras. Así que, como lo veo, tienen un gran problema. Y este gran problema que flagela a todos los hombres, el problema del pecado. ¿Qué hago acerca de mi culpa? Si no hay templo, si no hay sacrificios, si no hay derramamiento de sangre, entonces ¿Cómo son remitidos mis pecados? O ¿Cómo puede haber remisión de pecados sin derramamiento de sangre? Así que para mi, esto es un gran problema que todos los Judíos tienen que enfrentar, porque ellos no están guardando el primer Pacto que Dios estableció con ellos. Por supuesto, ellos rechazan el segundo, pero no están guardando el primero. Y por lo tanto habiendo alejado la ley de Dios, ellos enseñan las tradiciones de los hombres como doctrina, tal y como lo hacían en el tiempo de Jesús. El dijo “Ustedes enseñan como doctrina las tradiciones de los hombres” y las tradiciones de los hombres es que sus buenas obras pueden expiar su maldad. Simplemente sea mejor de lo que es malo, y usted estará bien. Pero, esto no es lo que declaran las Escrituras. Dios estableció los medios por los cuales ss pecados no pueden ser cubiertos, y fue por medio de las ofrendas.

Pienso que es significativo al extremo que no ha habido ofrendas por casi 2000 años. Desde poco después de la muerte de Cristo, ellos cesaron y no han comenzado nuevamente. Ellos aparentemente comenzarán otra vez en el período de los siete años después de que la iglesia haya sido sacada y Dios comience a obrar nuevamente con Israel. Aparecería que sus ofrendas y sacrificios comenzarán nuevamente, porque el anticristo habrá de venir a la mitad de ese período de siete años y hacer que cesen los sacrificios. Así que ellos establecerán un lugar de adoración, e instituirán sacrificios nuevamente durante el ciclo final de los siete años, que Dios aún tiene que cumplir con la nación de Israel. Pero justo ahora, ellos no tienen una base, escrituralmente hablando, para quitar sus pecados.

Fue, pues, necesario que las figuras de las cosas celestiales fuesen purificadas así; pero las cosas celestiales mismas, con mejores sacrificios que estos. (Hebreos 9.23)

En otras palabras, este patrón aquí, este modelo, era importante que sea limpio en esta forma; purificado. Pero las cosas celestiales ellas mismas con mejores sacrificios que los de terneros o cabritos o corderos.

Porque no entró Cristo en el santuario hecho de mano, (Hebreos 9:24),

El no entró en el templo, al lugar Santísimo allí.

Porque no entró Cristo en el santuario hecho de mano, figura del verdadero, sino en el cielo mismo para presentarse ahora por nosotros ante Dios; (Hebreos 9.24)

Nuestro gran Sumo Sacerdote allí, en la presencia de Dios, representándonos.

y no para ofrecerse muchas veces, como entra el sumo sacerdote en el Lugar Santísimo cada año con sangre ajena. De otra manera le hubiera sido necesario padecer muchas veces desde el principio del mundo; pero ahora, en la consumación de los siglos, se presentó una vez para siempre por el sacrificio de sí mismo para quitar de en medio el pecado. Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio, así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan. (Hebreos 9.25-28)

Y así que Jesús vino y Se ofreció El mismo como sacrificio por los pecados y luego El entró a los cielos para que pudiera aparecer delante de Dios por nosotros. Su sacrificio fue completo. Es por esto por lo que solamente necesita aparecer una vez y para siempre. Y así que, está establecido para los hombres que mueran una vez y después el juicio, así Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar nuestros pecados.

Porque la ley, teniendo la sombra de los bienes venideros, no la imagen misma de las cosas, nunca puede, por los mismos sacrificios que

*se ofrecen continuamente cada año, hacer perfectos a los que se acercan.
(Hebreos 10.1)*

Ahora note que la ley fue solamente una sombra de las cosas buenas que vendrían. El valor de estudiar Levítico y estudiar la ley, para el Cristiano, es que es una sombra de la obra de Jesucristo, la ofrenda de Jesucristo, y la naturaleza del sumo sacerdocio de Jesucristo. La sombra, no la sustancia. Pablo nos dice esto en Colosenses, capítulo 2, en donde Cristo por medio de Su muerte borró lo escrito a mano y las ordenanzas que eran en contra nuestra, las clavó en Su cruz y triunfó sobre ellas. Por lo tanto, no deje que ningún hombre le juzgue respecto a comida, bebida, o luna nueva, o días santos o Sábado, porque estas cosas fueron sombra de las cosas que vendrían, pero la sustancia es Cristo.

Así que Cristo en este punto, Su sombra fue proyectada a la historia pasada. La sombra de Cristo está allí en la ley y en los sacrificios, entre otras cosas. Y usted puede ver que ellos fueron una sombra de El, pero ellos solamente fueron una sombra. Jesús es la sustancia que proyecta la sombra. Y así que, hay una sustancia real en Jesús. Estas cosas fueron solo sombras de Su vendia. Una vez que el vino no hubo más necesidad, no hubo más necesidad de tener sombras, porque ahora tenemos la sustancia en Jesús.

(CIERRE - NARRADOR) Continuaremos con más de este tema del perfecto sacrificio en nuestra próxima edición cuando el Pastor Chuck provea más pensamientos sobre Cristo el Mediador. Esperamos que haga planes para acompañarnos.

(PROMO)

(CIERRE - NARRADOR) Asegúrese de acompañarnos la próxima vez cuando el Pastor Chuck Smith continúe su estudio versículo a versículo de Hebreos. Esto será aquí en nuestra próxima edición de LA PALABRA DE DIOS PARA HOY. Y ahora nuevamente aquí está el Pastor Chuck Smith.

(PASTOR CHUCK) Y así que, quiera el Señor estar con usted y bendecirle, poner Su mano en su vida y velar por usted, fortaleciéndole, y guiándole esta semana, al poner en su corazón Sus deseos y Sus planes en el nombre de Jesús.

(CIERRE – NARRADOR) Este programa ha sido patrocinado por LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, en Costa Mesa, California.